



## CONVOCATORIA DE 2011

# Un millón de euros más para el Campus de Excelencia

La Universidad de Salamanca ha conseguido un total de 923.103 euros de subvención para el desarrollo de nuevos proyectos del Campus de Excelencia Internacional *Studii Salamantini*, según se desprende de la evaluación efectuada por el Ministerio de Educación de las iniciativas integradas en la convocatoria 2011, relativa al Subprograma de Fortalecimiento del Programa CEI.

La institución salmantina concurrió en las dos modalidades

básicas del subprograma y obtuvo resultados favorables en ambas líneas. Así, recibirá por la modalidad de Consolidación un total de 776.036 euros, que servirán para financiar diferentes iniciativas, como un centro de excelencia impulsado por la Usal y la Universidad de Barcelona en Panamá; actividades enmarcadas en la conmemoración del VIII Centenario de la Usal; la creación de una red de Universidades Brasileñas; creación de laborato-

rios o la realización de acciones para la promoción y el reconocimiento social de la ciencia.

Por otra parte, en la modalidad de financiación público-privada, la institución académica salmantina recibirá otros 147.067 euros. En este caso la financiación se destinará, entre otras actuaciones, a incentivar la pedagogía y el liderazgo, a la celebración de encuentros con Premios Nobel y a la organización de campus científicos e inclusivos de verano. ■